

## Dengan Khidmat Korem 082/CPYJ Menggelar Upacara Bendera 17-an tahun 2023.

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.JOURNALIST.ID](https://www.mojokerto.journalist.id)

Mar 17, 2023 - 15:05



MOJOKERTO.- Korem 082/CPYJ Menggelar Upacara Bendera 17-an tanggal 17 Maret 2023 yang diikuti seluruh anggota Makorem dan Balak Aju Korem 082/CPYJ, bertempat di Lapangan Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ Jalan Gajah Mada No. 4 Magersari Kota Mojokerto. Jumat (17/03/2023).

Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo., S.H., M.M, diwakili

Kasrem Letkol Inf Syarifuddin Liwang SIP selaku Irup membacakan amanat Pangdam V/Brawijaya, Pada kesempatan ini, saya ingin mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan seluruh Prajurit dan PNS Kodam V/Brawijaya, dalam menjalankan berbagai tugas yang diamanatkan oleh Negara.



Seperti kita ketahui bersama bahwa selama bulan Januari sampai saat ini, intensitas tugas Kodam V/Brawijaya sangatlah padat. Selain tugas-tugas rutin dalam rangka pembinaan satuan dan penyelenggaraan program kerja, kita juga telah mendukung berbagai kegiatan, diantaranya kegiatan Kunjungan Presiden dan Wakil Presiden RI, Menkopolhukam, Menteri Pertahanan, Panglima TNI dan Kasad serta pejabat Negara lainnya.

Alhamdulillah, tugas dan kegiatan tersebut dapat berjalan dengan aman, lancar dan sukses. Keberhasilan tersebut merupakan perwujudan pengabdian dan dedikasi dari seluruh anggota di jajaran Kodam V/Brawijaya dalam mengemban tugas dan tanggung jawabnya.

Upacara yang kita laksanakan saat ini hendaknya juga dimaknai sebagai perwujudan penghormatan kepada para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganya sebagai Kusuma Bangsa. Selain itu, kegiatan upacara juga merupakan sarana komunikasi antara Pimpinan, Staf dan Anggota agar setiap kebijakan, petunjuk dan informasi dapat terdistribusikan serta dipahami secara seksama.

Berkaitan hal tersebut, pada kesempatan ini saya minta kepada semua unsur pimpinan dan Prajurit satuan jajaran Kodam V/Brawijaya agar terus memberikan karya terbaik. Jadilah contoh dan teladan yang pantas dibanggakan, baik secara kedinasan maupun dalam kehidupan bermasyarakat. Tegasnya

Lebih lanjut disampaikan, Saat ini kita sudah memasuki periode akhir Triwulan I TA 2023. Perlu saya ingatkan, bahwa sebagai institusi yang bekerja untuk mendukung tugas pemerintah sudah sepatutnya tugas yang kita laksanakan selaras dengan program pemerintah.

Dengan demikian, perlu saya tekankan kembali tugas dan tanggung jawab

sesuai bidang, sebagai berikut :

Dalam Bidang Pengawasan,  
Tingkatkan Sistem Pengawasan Internal (SIP) dalam pelaksanaan Progjagar TA 2023 dan Pedomani Bujuk/Bujuknis dan aturan perundang- undangan yang berlaku dalam mempertanggungjawabkan Program Kerja dan Anggaran serta hindari tindakan yang dapat merugikan Negara serta pedomani Prosedur Penerimaan Barang dan Jasa (PBJ) di satuan masing-masing.

Di bidang Perencanaan, Dengan akan berakhirnya periode Triwulan I TA 2023, maka penyerapan anggaran agar segera direalisasikan sesuai dengan RPD yang telah direncanakan. Hal ini perlu menjadi perhatian guna meminimalisasi angka deviasi, sehingga diperoleh nilai (IKPA) Indikator Kinerja Pengguna Anggaran yang tinggi sehingga dapat meningkatkan nilai (NKA) Nilai Kinerja Anggaran.

Di bidang Intelijen, Saya berharap agar Prajurit Kodam V/Brawijaya bersikap cerdas, selektif, arif dan bijaksana dalam menyikapi setiap perkembangan situasi yang terjadi akhir-akhir ini,  
Beberapa catatan yang perlu diperhatikan kedepan antara lain sebagai berikut:

Pertama, pada Triwulan I TA 2023 angka kematian Prajurit maupun PNS TNI AD di jajaran Kodam V/Brawijaya karena sakit dan kecelakaan lalu lintas masih cukup tinggi, Hal tersebut sangat dimungkinkan terjadi karena rendahnya kesadaran dalam menjaga kesehatan dan kurangnya kewaspadaan dalam berkendara.

Kedua, masih terjadi arogansi Prajurit TNI terhadap masyarakat, sehingga viral di media sosial. Kesadaran dan kedewasaan bahwa kemanunggalan TNI-Rakyat adalah kekuatan utama bangsa Indonesia harus kita pegang teguh agar kejadian tersebut tidak terulang.

Di bidang Operasional, Saya harapkan seluruh satuan jajaran Kodam V/Brawijaya selalu menjaga, memelihara serta meningkatkan kesiapan Satuan dalam rangka mengantisipasi Perkembangan situasi yang terjadi di wilayah Kodam V/Brawijaya.

Tingginya intensitas kegiatan dan potensi kerawanan yang dihadapi kedepan hendaknya menjadi trigger Para Dansat agar kreatif dan inovatif dalam penyelenggaraan latihan sehingga pelaksanaan latihan dapat berjalan secara variatif, realistis dan aplikatif dalam pencapaian sasaran latihan yang ditetapkan.

Di bidang Personalia, Para Dan/Ka satuan hendaknya dapat meningkatkan kepedulian terhadap pembinaan personel di satuannya melalui berbagai program yang proporsional dan terukur guna

menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh. Berikan akses dan fasilitasi setiap prajurit dan keluarganya untuk memaksimalkan Faskes TNI AD yang berada di Kodam V/Brawijaya.

Di bidang Logistik, Dihadapkan pada terbatasnya anggaran pada tahun ini, saya berharap agar seluruh satker selalu mengoptimalkan peran tim gugus tugas penghematan listrik, telepon, gas dan air yang telah dibentuk di satuan masing masing.

Laksanakan penghematan penggunaan daya dan jasa LTGA guna efisiensi dan efektifitas penggunaan sumber daya yang ada sesuai skala prioritas pekerjaan dan kegiatan yang dilaksanakan.

Bidang Teritorial, Pimpinan angkatan darat telah menetapkan program prioritas yang diharapkan dapat terealisasi secara Optimal, antara lain : Ketahanan Pangan, TNI Manunggal Air, Penanganan Stunting dan Kesehatan, Rehabitasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), Babinsa Masuk Dapur serta program Kampung Pancasila. Program tersebut merupakan tantangan yang harus kita kerjakan secara bersama-sama agar tujuan mulia yang ingin dicapai dapat terealisasi secara optimal sehingga citra TNI AD, khususnya di jajaran Kodam V/Brawijaya selalu mendapat penilaian yang terbaik. Tegasnya

Guna terwujudnya pencapaian sasaran program tersebut, maka peran dan sinergi antara kita dan stake holder terkait harus terus dijaga dan ditingkatkan. Penerapan lima kemampuan teritorial dan metode binter yang menjadi modal utama Aparat Komando Kewilayahan (Apkowi) diharapkan dapat menjaga stabilitas wilayah dan mempertajam tercapainya sasaran yang diinginkan, yaitu terwujudnya kesejahteraan masyarakat dan terlaksananya program pemerintah sesuai target yang dicanangkan. ." Dalam amanatnya yang dibacakan Letkol Syarifuddin.

Turut hadir dalam upacara Para Kasi/Pasirem 082/CPYJ, Dan/Kabalak Aju Korem 082/CPYJ serta Para Anggota Pa, Ba, Ta dan PNS Jajaran Korem 082/CPYJ rangkaian kegiatan upacara selesai, dilanjutkan latihan defile, berlangsung dengan tertib dan lancar. (Penrem CPYJ)